



Bonjour Sarah,

En ta qualité de coordinatrice de soins, tu es en relation avec tous les professionnels qui m'entourent, c'est pourquoi je me tourne vers toi pour te demander un petit service. J'ai finalement décidé de quitter ma maison, je commence une nouvelle vie en maison de repos (enfin, « repos », tu me connais !).

Pourrais-tu transmettre mes remerciements à toutes les personnes qui m'ont aidée à rester indépendante à mon domicile jusqu'à aujourd'hui ? Il y en a eu beaucoup mais je pense, entre autres, à mon aide-ménager, Gabriel, qui a pris soin de ma maison mais surtout dont la présence à mes côtés a été précieuse. Merci aussi à Fatima, mon aide-familiale, pour sa prévenance et sa patience infinie ! Toujours prête à m'écouter, à me réconforter. Eux, et tous les autres ont tellement contribué à mon bien-être, chez moi, ces dernières années.

Je crois savoir que tu as des contacts à l'hôpital. Si c'est bien le cas, j'aimerais que toute l'équipe du service de gériatrie sache à quel point j'ai apprécié de les avoir à mes côtés alors que j'appréhendais tellement d'être hospitalisée. Infirmières, kiné, médecins, aides-soignants, assistante sociale... Merci à eux tous !

C'est avec sérénité que j'entame cette nouvelle étape de ma vie en maison de repos, soutenue par ma famille et une nouvelle équipe de professionnels.

Votre dévouement et votre professionnalisme m'ont fait prendre conscience de l'importance de ces métiers qui œuvrent au bien-être de leurs semblables !

A toutes et tous, je tiens à vous exprimer toute ma reconnaissance.

Monique